

# ISM Puma Safety

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Chaussures de protection](#)

## ISM Puma change de dimension

Disposant de locaux plus spacieux et plus fonctionnels, avec notamment un nouvel outil logistique et un centre de recherche renforcé, ISM Puma affiche ses ambitions sur le marché professionnel de la chaussure de sécurité. L'entreprise allemande veut doubler son chiffre d'affaires en cinq ans.



L'entreprise créée en 1930 par Heinrich

Krämer prend une nouvelle envergure. Dirigée depuis 2002 par Julia Krämer-Guemues, petite-fille du fondateur, ISM a inauguré en septembre des locaux flambant neufs, implantés dans la ville de Lippstadt, en Allemagne.

Spacieux et fonctionnel, le nouveau bâtiment, d'une superficie de 12 500 m<sup>2</sup>, intègre les services administratifs et le stockage. Il doit permettre à l'entreprise familiale de faire face à ses ambitions de développement. Si son chiffre d'affaires a déjà doublé entre 2005 et 2010 et même triplé entre 2005 et 2013, ISM envisage de doubler à nouveau ses ventes entre 2013 et 2018.

### Trois marques

Aujourd'hui, la société s'appuie sur trois marques. Les chaussures Puma Safety Shoes, dont elle détient la licence en exclusivité mondiale, s'inscrivent sur les segments moyen et haut de gamme. En complément, ISM a...

Veuillez vous identifier pour consulter la totalité de l'article.

[Vous avez perdu votre n° d'abonné. N'hésitez pas à nous contacter.](#)

Valider

Vous n'avez pas de n° d'abonné ?

Abonnez-vous pour bénéficier de nos revues et l'accès à l'intégralité des articles !

[S'abonner à la  
revue](#)